

5 JUIN 2025

64 ans, c'est toujours NON !

**Le temps passe vite !
Mobilisons-nous pour défendre
nos droits à la retraite !**



64 ANS, C'EST TOUJOURS NON !

Le 5 juin, on se bouge pour défendre nos droits à la retraite, parce que c'est notre avenir qui est en jeu, la retraite, c'est pas qu'un truc de «vieux» !

La FNPOS CGT exige la retraite à 60 ans avec 37,5 ans de cotisation, calculée sur les 10 meilleures années. Pourquoi ? Parce que c'est une question de justice, de dignité et de solidarité entre les générations.

Pourquoi ça nous concerne, nous les jeunes ?

Un avenir flipant : Avec les réformes, on risque de bosser jusqu'à 64, 65 ans, voire plus. Imagine-toi : Des années de stress en plus, de fatigue et de galère, alors qu'on devrait pouvoir profiter de notre vie après des décennies de taf.

Des boulots de merde : Beaucoup d'entre nous enchaînent les CDD, les stages non-payés, les contrats civique, ou les jobs précaires. Comment peut-on cotiser pour une retraite décente si on nous impose des carrières hachées ?

La solidarité entre générations : Nos anciens ont lutté pour des droits sociaux qu'on doit protéger. Si on laisse tout ça partir en vrille aujourd'hui, il restera quoi, 12 cents de l'heure sans pause pipi ?!

Une retraite juste : Calculer la retraite sur les 10 meilleures années, c'est une juste reconnaissance de notre taf et de notre contribution à la société.

Le 5 juin, on se bouge !

La CGT appelle à une journée de grève et de manifs pour défendre ces revendications. C'est le moment de montrer qu'on refuse de sacrifier notre avenir pour des politiques anti-sociales.

Ensemble, on va faire entendre notre voix et exiger.

Une retraite à 60 ans : Pour pouvoir profiter de notre vie après une carrière de taf.

37,5 annuités : Pour une retraite digne après une vie de boulot.

Un calcul sur les 10 meilleures années : Pour éviter les retraites de misère.

Agissons maintenant !

Les solutions existent : faut aller chercher l'argent là où il est !

Ne laissons pas les bourgeois décider à notre place de notre avenir. Le 5 juin, on est dans la rue, aux côtés des travailleuses, travailleurs, privé.e.s d'emploi, retraité.e.s et de tou.te.s celles et ceux qui refusent de voir nos droits sociaux disparaître.

La retraite, c'est pas un privilège, c'est un droit ! Et ce droit, on doit le défendre aujourd'hui pour nous et pour les générations futures.

Rejoignez la mobilisation, parlez-en autour de vous. Chaque voix compte, chaque action compte.

Le 5 juin, on est uni pour que la retraite ne redevienne pas l'antichambre de la mort !

Rejoignez la mobilisation, informez-vous, parlez-en autour de vous. Chaque voix compte, chaque action compte. Le Collectif Jeunes de la FNPOS CGT vous attend, jeunes de la Sécurité sociale, des Missions Locales, de France Travail, de la Mutualité, des Groupes de Protection Sociale, des Régies de Quartier, des Ateliers et Chantiers d'Insertion, de la Mutualité Sociale Agricole, de l'Aide, du soin et du maintien à domicile .

**L'AVENIR EST ENTRE NOS MAINS.
ENSEMBLE, ON SE MOBILISE LE 5 JUIN !
#RETRAITE60.37.5.10**

